

Wolfgang Haas neuer Konzernpressesprecher der VIG / Wechsel von Donau Versicherung zur Vienna Insurance Group

Mit 1. März 2016 wechselt Wolfgang Haas, MSc (50) von der Unternehmenskommunikation der Donau Versicherung zur Vienna Insurance Group. Er übernimmt die Funktion des Konzernpressesprechers und die Leitung der Abteilung Konzernkommunikation & Marketing.

Wolfgang Haas ist seit 30 Jahren in der Versicherungsbranche tätig, 25 Jahre davon im Kommunikations- und Marketingbereich großer Versicherungen. Mit dem Wechsel werden gleichzeitig die bisherigen Abteilungen Public Relations und Marketing unter der neuen Bezeichnung Konzernkommunikation & Marketing zusammengefasst. Die Abteilung ist direkt VIG Generaldirektorin Prof. Elisabeth Stadler unterstellt.

Rückfragen:

VIENNA INSURANCE GROUP
Konzernkommunikation & Marketing
Schottenring 30
1010 Wien

Wolfgang Haas +43 50 390-21029, wolfgang.haas@vig.com

Silvia Polan +43 50 390-21064, silvia.polan@vig.com

Julia Thaller +43 50 390-26814, julia.thaller@vig.com

Die Vienna Insurance Group (VIG) ist der führende Versicherungsspezialist in Österreich sowie Zentral- und Osteuropa. Rund 50 Gesellschaften in 25 Ländern bilden einen Konzern mit langer Tradition, starken Marken und hoher Kundennähe. Die VIG baut auf 190 Jahre Erfahrung im Versicherungsgeschäft. Mit rund 23.000 MitarbeiterInnen ist die Vienna Insurance Group klarer Marktführer in ihren Kernmärkten und damit hervorragend positioniert, die langfristigen Wachstumschancen einer Region mit 180 Millionen Menschen zu nutzen. Die börsennotierte Vienna Insurance Group ist das bestgeratete Unternehmen des Leitindex ATX der Wiener Börse; die Aktie notiert auch an der Prager Börse.